



GORI (Gor)

PALMARÈS GÉNÉRAL

Catégorie Mx	125
Victoire GP	0
Mondial	<35è



1973 Mondial : Premiers points marqués par un pilote GORI
06/05 CE125 AllemO BAETENS Walter - BE 13è

...	CONSTRUCTEUR	PILOTE	
1973	Victoires GP	Meilleur Pilote classé	Class.
1973	CE125 0	BAETENS Walter - BE	35èGrB
1974	Le constructeur ne marque plus de points en Mondial		



L'histoire des motos GORI commence en 1957 à Florence en Italie. C'est en 1972 que la décision de mettre un moteur 125 cm3 dans la partie cycle Gori a été prise ... La machine développait 20 CV à la roue arrière, et après un peu de temps les bons résultats se sont enchaînés rapidement. L'excellente collaboration entre le personnel de Gori et les Pilotes d'essais ont rapidement débouchés sur une production de moto de Cross et d'Enduro avec des performances très intéressantes pour les cylindrées 50 et 125 cm3, avec des caractéristiques idéales et compétitives suffisantes pour que tous les pilotes puissent réussir à tirer profit de ces merveilleuses machines, des motos à la portée de tout le monde, de l'amateur au professionnel ! L'activité principale de la marque étant portée sur le Motocross et l'Enduro, et rapidement GORI a reçu tous les honneurs de la presse spécialisée en Italie et en Europe.



Fiche-Moto
créée par Alain

MeMOTOcross.fr

Mx Mondial - Fiche Constructeur - 1973